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Собянин: Благодаря объединению школ повышается финансирование
учебного процесса

29.10.2014

Мэр Москвы Сергей Собянин, выступая в Мосгордуме с ежегодным отчетом о результатах
деятельности столичного правительства сообщил, что благодаря объединению школ повышается
финансирование учебного процесса. По его словам, в советское время около 70% финансирования
школ уходило на зарплату педагогам. «В 2010 г. было 4,5 тыс. самостоятельных юридических лиц в
образовании. Что это значит? Это 4,5 тыс. директоров, бухгалтеров, еще больше кассиров, еще
больше завучей, еще больше завхозов, административно-хозяйственного персонала и так далее. В
результате у нас учителя стали получать чуть более 40% от денег, которые город дает на
образование», - пояснил мэр. Собянин сообщил, что сейчас во многих школах удалось вернуть
советскую структуру финансирования, а средняя зарплата во многих школах подходит к 80 тыс. руб.
«Если раньше были серьезные проблемы с вакансиями в школе, мы не могли привлечь туда учителей,
то сегодня устроиться учителем уже непросто, это уже конкурс, конкурс на лучшего учителя», -
заключил мэр.
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